



La Boum,

GESTIONNAIRES D'ÉVÉNEMENTS

LA BOUM, EVENT PLANNERS

TEXTE / TEXT : DIANE STEHLE

Il y a quelques années, Josée Dufresne organisait pour ses deux jeunes enfants des fêtes d'anniversaire inoubliables. Devant la tonne de compliments reçus à chaque célébration, ce qui n'était qu'un plaisir de maman est devenu une véritable entreprise. Aujourd'hui, Josée et son associée, Nadine Landry, gèrent des événements d'envergure. De fêtes d'enfants aux cinémas Guzzo jusqu'aux événements corporatifs, en passant par les mariages, leur entreprise, La Boum, a le vent en poupe.

« Chaque fois que j'organisais l'anniversaire d'un de mes enfants, les parents venaient me voir et me demandaient de planifier celui des leurs! J'ai alors eu l'idée de monter une entreprise spécialisée dans ce type d'événements clé en main », raconte Josée Dufresne. Avec Nadine Landry, une amie de longue date et femme d'affaires chevronnée, elle fonde La Boum. Mais peu de temps après, une rencontre avec Vincent Guzzo, propriétaire des cinémas Guzzo, vient changer ses plans. Celui-ci lui propose en effet d'organiser des fêtes thématiques d'enfants au sein de ses salles de divertissement. La jeune femme accepte. Le mandat, énorme, s'élève bientôt à plus d'une centaine de fêtes par semaine.

A few years ago, Josée Dufresne was organizing unforgettable birthday parties for her two young children and receiving a host of compliments after each one. What was at the time simply a pleasure for her as a mother ended up turning into an actual company. Today, Josée and her partner Nadine Landry manage large-scale events. From children's birthdays at Guzzo Cinemas to corporate events, not to mention weddings, their business, La Boum, is on a roll.

"Every time I would organize one of my children's birthdays, parents would come and see me to ask if I could plan their child's party! So the idea came to me of launching a turnkey business specializing in this type of event," explains Josée Dufresne. Along with Nadine Landry, a longtime friend and seasoned businesswoman, she founded La Boum. But shortly after, her plans changed after a meeting with Vincent Guzzo, owner of Guzzo Cinemas. He asked her to organize themed children's parties in his entertainment rooms and the young entrepreneur accepted the offer. The huge contract soon had her organizing over a hundred parties every week.

UNE OFFRE DE SERVICES QUI S'ÉLARGIT

Toutefois, une fois la formule bien rodée, Josée et Nadine n'ont plus besoin d'être sur le terrain. L'envie d'organiser d'autres événements, notamment des événements corporatifs, les dérange. « Nous voulions nous lancer, mais le marché étant déjà très achalandé, nous ne savions pas comment commencer ». Encore une fois, les étoiles s'alignent et les deux amies se voient offrir leur premier mandat par l'entreprise de gestion de portefeuilles Allard & Allard Associés. « Nous devons organiser une soirée pour 400 personnes, avec des artistes de cirque, un traiteur, un DJ. La pression était forte », se souvient l'entrepreneure. Mais les deux jeunes femmes s'en tirent avec brio et ressortent de cette expérience confiantes et désormais persuadées d'être à leur place.



« Après la diffusion de l'émission, mon site a littéralement explosé! »

"After the show aired, my website exploded!"

LE COUP DE POUCE DE MITSOU

Quelque temps plus tard, Mitsou, que Josée côtoie depuis un moment dans son cercle de connaissances, lui demande de décorer le restaurant dans lequel aura lieu l'anniversaire de son conjoint, Iohann Martin. Le travail de Josée séduit tous les convives, et l'animatrice décide d'en parler dans son émission de radio et même sur son blogue. « Après la diffusion de l'émission, et la mention sur le blogue de Mitsou, mon site a littéralement explosé! », se rappelle Josée, amusée.

DES ÉVÉNEMENTS CORPORATIFS D'ENVERGURE

Aujourd'hui, La Boum jouit d'une excellente réputation auprès d'entreprises d'envergure comme de personnalités québécoises. Récemment, le designer Andy Thé-Anh a fait appel à ses services pour son mariage. YPO, la prestigieuse association de leaders, a également embauché l'entreprise durant un an afin qu'elle l'aide à préparer ses conférences. « Nous venons d'apprendre que notre contrat est renouvelé pour un an », se réjouit Josée. L'entreprise dessert aussi les petites et moyennes entreprises et s'ajuste à tous les budgets. Du choix du lieu à celui du traiteur, en passant par la mise en place de l'éclairage et la sélection du DJ, La Boum s'occupe de tout. « Vous n'avez absolument rien à faire sauf profiter de votre soirée! », conclut la jeune femme.

www.laboum.ca

EXPANDING THEIR SERVICE OFFER

However, once the formula was well established, Josée and Nadine were no longer needed on-site. They really wanted to plan other events—especially corporate ones. “We wanted to get started, but with the market being very competitive, we didn't know where to begin.” Once again, the stars aligned and the portfolio management company Allard & Allard Associés gave the two friends their first mandate. “We had to plan an evening for 400 people, with circus artists, a caterer and DJ. The pressure was on,” remembers the entrepreneur. But the team successfully pulled it off and came out of the experience with renewed confidence and a certainty that they belonged in the industry.

A BOOST FROM MITSOU

Some time after that, Mitsou, an acquaintance of Josée's, asked her to decorate the restaurant hosting her spouse Iohann Martin's birthday. Everyone loved Josée's work, and Mitsou decided to talk about it on her radio show and even on her blog. “After the show aired and Mitsou's comment went up on her blog, my website exploded!” remembers an amused Josée.

LARGE-SCALE CORPORATE EVENTS

Today, La Boum has an excellent reputation among large businesses and Quebec celebrities. More recently, designer Andy Thé-Anh called on their services for his wedding. The prestigious leadership organization YPO also hired the company for a year for assistance in planning their speaking engagements. “We've just learned that our contract was renewed for another year,” says Josée with delight. The company also provides services to small and medium businesses and can adapt to any budget. From venue and catering choices to lighting setup and DJ selection, La Boum handles everything. “All you have to do is enjoy your evening,” concludes the young woman.

www.laboum.ca